

CLAIRE

A L'ATTENTION DE CAROLINE

Lorsque Caroline m'a contacté par téléphone, j'étais très sceptique, mais elle a un super talent, très sympathique, disons elle sait vendre, si bien que j'ai craqué et je ne le regrette pas car après quelques mois de gelée royale j'ai commencé à en avoir les bienfaits : "PAS DE GRIPPE" cet hiver c'est important et après toute une vie de problèmes de Seborkhés (arrivé à plus de 70 ans) j'ai enfin réglé ce problème.

Si bien que j'ai décidé de continuer "la gelée royale" je pense pour très longtemps. j'ai une totale confiance en Caroline à chaque appel téléphonique elle me redonne le moral

Merci Caroline pour vos conseils et votre gentillesse

Sincères Remerciements

C.

PS - Vous pouvez publier mon témoignage
Sans problèmes